
園　名

項　目 番号 内　　容 Ａ Ｂ C Ｄ Ｅ ご　意　見　欄

教育目標
教育課程

1
子どもはこども園に通うことを楽しん
でいるように思われますか。

2 2

2
子どもに規則正しい生活習慣や挨拶
などの社会性が身についていると思
われますか。

3 1

3
小学校との交流を通して憧れや期待
感を持たせていると思われますか。

3 1

4
いろいろな人と親しんでかかわるよう
にしていると思われますか。

3 1

5
子どもたちが楽しく遊び、活気あふ
れていると思われますか。

4

組織経営 6
保育教諭たちは、子どもに丁寧に温
かく関わっていると思われますか。

4 1

安全管理 7
子どもの安全に配慮していると思わ
れますか。

4 1

環境整備 8
環境整備や清掃が行き届き、子ども
が活動しやすいようにしていると思
われますか。

4

9
保護者や地域の人たちの要望や意
見を聞く機会を設けているとい思わ
れますか。

3 1

10
こども園のシステム（幼稚園・保育園
の機能がある。）など、地域の方に周
知できていると思われますか。

3 1 1

子育て支援 11
こども園は、子育て相談や家庭教育
への支援を行っていると思われます
か。

3 1

・こども園とは、私どもの子供、孫たちもすでに関わりのない年齢になり余り内容も知る機会がない故、この質問に
お答えすることはできませんが、こども園と村人との関わりが希薄である様に感じます。先生方も大変でしょが、もっ
と子供たちを村内に連れ歩いて辛うじて残っている村の雰囲気を感じさせることも必要なのでは‼と、思います。

・少子高齢化は平和地区においても急速に進んでいます。　特に交通の不便な又近くに働く場の少ないこの地での
人口減少は残念ながら更に加速し、労働人口の不足に伴う海外からの人々は増加するようにように思います。①そ
こで平成１８年に全面改正された教育基本法に則り、子供達には日本人としての心を教育に更に力を入れて頂き郷
土を愛し、誇れる人に育てて頂きたいと思っています。幸いにして平和地区にはすばらしい自然と各町には伝統行
事や祭りが続けられています。しかしその存続はだんだんと困難になりつつあり、おそらく今の子供達に受け継いで
もらえるのがやっとだと思います。今後もこの地が存続するためにも園においても更に力を入れて頂くとありがたい
と思います。②子供達にもグローバル化への視点を強化してあげてほしい。

保護者・地域
との連携

　今後、認定こども園として発展していくために、私たち職員が気付いてないことなど参考になることがありましたら
教えて　いただけたら幸いです。下記にお書きください。

令和６年度　　　　学校関係者評価（学校評議委員）

　　平和認定こども園 評議委員名

　　　Ａ～Ｅのあてはまるところに○印をつけてください

　Ａ　そう思う　　　　Ｂ　まあそう思う　　　　Ｃ　あまり思わない　　　　Ｄ　思わない　　　　Ｅ　分からない

・子供達がそれぞれの年齢に
応じてすくすく成長している姿
に感動しました。先生方が子
供達の成長にむけて研究、努
力し子供達に寄り添いってい
ただいた成果だと思います。

教育内容



・こども園とは、私どもの子供、孫たちもすでに関わりのない年齢になり余り内容も知る機会がない故、この質問に
お答えすることはできませんが、こども園と村人との関わりが希薄である様に感じます。先生方も大変でしょが、もっ
と子供たちを村内に連れ歩いて辛うじて残っている村の雰囲気を感じさせることも必要なのでは‼と、思います。

・少子高齢化は平和地区においても急速に進んでいます。　特に交通の不便な又近くに働く場の少ないこの地での
人口減少は残念ながら更に加速し、労働人口の不足に伴う海外からの人々は増加するようにように思います。①そ
こで平成１８年に全面改正された教育基本法に則り、子供達には日本人としての心を教育に更に力を入れて頂き郷
土を愛し、誇れる人に育てて頂きたいと思っています。幸いにして平和地区にはすばらしい自然と各町には伝統行
事や祭りが続けられています。しかしその存続はだんだんと困難になりつつあり、おそらく今の子供達に受け継いで
もらえるのがやっとだと思います。今後もこの地が存続するためにも園においても更に力を入れて頂くとありがたい
と思います。②子供達にもグローバル化への視点を強化してあげてほしい。






